

# La temporada de piscina de **Santa Marta** arrancará el 13 de junio con renovación de taquilla y vestuarios

● El **horario**, de lunes a viernes de 13:00 horas a 21:00 horas y desde las 12:00 los fines de semana

● El Consistorio mantiene los **precios** de las entradas y los abonos congelados

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes está ultimando los detalles para abrir las piscinas municipales de verano que comenzarán a dar servicio el próximo 13 de junio tras los trabajos de adaptación y mejora de las instalaciones.

Una de las actuaciones que se han ejecutado en las últimas semanas es la renovación de la zona de la taquilla, donde se ha llevado a cabo la impermeabilización la cubierta y se ha instalado un techo desmontable que mejora sustancialmente el habitáculo donde se dispensan las entradas y se regula el acceso al área de baño y descanso.

Además, los operarios municipales han estado trabajando también en las arquetas de riego, en los vestuarios y en la valla, de cara a tenerlo todo a punto para la temporada de verano.



La edil de Obras, Marta Labrador, en el recinto de la piscina de Santa Marta de Tormes. EÑE

“La temporada pasada ejecutamos en la piscina una obra importante para actualizar las instalaciones y mejorar el servicio que damos a los vecinos, una obra que ahora se extiende a la caseta de la taquilla. Además, este año, y como cada verano, hemos tenido que hacer pequeñas puestas a punto que entran dentro de las tareas de mantenimiento habituales en un espacio que permanece cerrado al público nueve meses y que ahora ya está totalmente preparado para el uso”, señaló Marta La-

brador, concejal de Obras.

De nuevo se ha previsto que esta temporada el horario de apertura será de lunes a viernes de 13:00 a 21:00 horas, y sábados y domingos de 12:00 a 21:00 horas.

En cuanto a los precios, la entrada de adultos se mantiene en 2,78 euros, la de infantil —de 4 a 14 años— mayores de 65 y pensionistas será de 1,42 euros y los bonos de 20 baños, igual que la temporada pasada, tendrán un precio de 37,89 para los adultos, y 21,03 para infantil, ma-

yores de 65 y pensionistas.

Los precios de los abonos de temporada también permanecerán invariables. Así, el de adultos tendrá un coste de 99,57 euros; el infantil, mayores de 65 y pensionistas 53,29 euros; el familiar para matrimonio sin hijos 157,09; el familiar para matrimonio con 1 y 2 hijos de 4 a 14 años 165,52; el familiar para matrimonios con más de 2 hijos de 4 a 14 años 186,55 y el suplemento por cada hijo mayor de 15 años tendrá un precio por temporada de 21,04 euros.

## Doñinos estrena programa de actividades familiares

*Doñinos de Salamanca*—El Consistorio de la localidad ha organizado un programa de estreno con actividades para toda la familia que arrancarán hoy para prolongarse hasta finales del mes de junio.

Las actividades están diseñadas para favorecer la participación familiar y el desarrollo infantil en un entorno lúdico y educativo con talleres, cuentacuentos y charlas adaptadas a diferentes rangos de edad. Para poder participar en las actividades es necesario invitación, que ya están disponibles para recoger en la biblioteca municipal.

Esta tarde arrancan las citas con una sesión de juegos en inglés a las cinco para niños de 1 a 2 años, y otra desde las seis de la tarde para niños de 2 y 3 años. El día 4 de junio llegará la actuación de “Habichuela cuentacuentos” con una primera cita destinada a niños de 3 a 5 años y una segunda para pequeños de 6 a 9 años.

El día 6 la actuación estará a cargo de “Carioca cuentacuentos” y el horario será matinal y la cita se desarrollará en la escuela de Educación Infantil.

Las citas continuarán los días 11 de junio con una charla para familias, y el 18 volverá a desarrollarse una nueva cita con los cuentacuentos. El 20 de junio se cerrará la programación con un espectáculo de animación a la lectura a través de la magia con el mago Oski. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE  
SANTA MARTA

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

Arte, naturaleza y ocio,  
muy cerca de ti.